

Operative Therapie Kalk-Schulter

In therapieresistenten Fällen und im Röntgenbild grossem Kalkherd ist eine Operation angezeigt. Mittels Schulter-Arthroskopie kann der Kalkherd lokalisiert, mobilisiert und entfernt werden. Allfällige Engpass im vorderen Schulterdach-Bereich werden zusätzlich arthroskopisch entfernt (vgl auch „Schulter-Impingment“). Bei grossen Kalkeinlagerungen in der Sehnenansatzzone bevorzuge ich die offene Operation, da dann meist die Sehnenansatzzone defekt ist und die angefrischte Sehne neu am Knochen befestigt werden muss (vgl. auch „Rotatorenmanschettenverletzung“).

Nachbehandlung:

Wie bei operative Therapie „Schulterimpingment“ resp. „Rotatorenmanschettenverletzung“